

RILIS NASIONAL

Babinsa Pegirian Ajak Siswa SDN 1/47 Cinta Tanah Air Melalui Pramuka

Wanto - SURABAYA.RILISNASIONAL.COM

Sep 28, 2024 - 19:18



Kegiatan pembinaan Pramuka di SDN 1/47 Pegirian yang dipandu oleh Babinsa Pegirian Koramil 0830/02 Semampir, Koptu Madi Ismanto

Surabaya,- Kegiatan pembinaan Pramuka di SDN 1/47 Pegirian yang dipandu oleh Babinsa Pegirian Koramil 0830/02 Semampir, Koptu Madi Ismanto, merupakan salah satu bentuk nyata upaya TNI Angkatan Darat dalam menanamkan nilai-nilai kedisiplinan dan cinta tanah air pada generasi muda

sejak dini. Pelaksanaan kegiatan ini berlangsung pada Sabtu (28/09) di wilayah Kecamatan Semampir yang bertujuan membentuk karakter generasi muda yang tangguh, berjiwa nasionalis, dan berdisiplin tinggi.

Dalam kegiatan tersebut, Koptu Ismanto memberikan materi-materi terkait keterampilan kepramukaan, termasuk kedisiplinan dan wawasan kebangsaan, yang sangat relevan untuk ditanamkan pada anak-anak usia sekolah dasar. Ia menekankan pentingnya pembinaan karakter melalui Pramuka sebagai sarana untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air, kebersamaan, serta disiplin yang kuat pada anak-anak. "Pramuka adalah sarana yang sangat efektif untuk menanamkan rasa cinta tanah air, kebersamaan, dan kedisiplinan pada anak-anak. Mereka adalah generasi penerus yang akan membawa masa depan bangsa ini," ujar Koptu Ismanto.

Berbagai aktivitas yang dilaksanakan dalam pembinaan tersebut, seperti latihan baris-berbaris, permainan kepemimpinan, serta pelajaran tentang pentingnya menjaga lingkungan, disambut dengan antusiasme tinggi oleh para siswa. Mereka belajar tidak hanya tentang keterampilan teknis, tetapi juga nilai-nilai sosial seperti gotong royong dan kepedulian terhadap lingkungan sekitar. Dengan kegiatan ini, diharapkan para siswa tidak hanya cerdas secara intelektual, tetapi juga memiliki kepribadian yang tangguh dan peduli terhadap sesama.

Selain itu, pembinaan Pramuka ini juga menjadi sarana yang efektif untuk memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat, khususnya dengan para siswa dan orang tua di lingkungan SDN 1/47 Pegirian. Kehadiran TNI dalam pembinaan generasi muda melalui kegiatan semacam ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam membentuk generasi penerus bangsa yang memiliki karakter kuat, berjiwa nasionalis, dan siap menghadapi tantangan masa depan.

Keberlanjutan kegiatan ini sangat diharapkan oleh semua pihak, mengingat dampak positifnya yang besar dalam membentuk generasi muda yang tidak hanya tangguh secara fisik dan mental, tetapi juga memiliki rasa cinta tanah air yang mendalam. Melalui kegiatan Pramuka yang rutin dan terpadu, nilai-nilai kebangsaan dan disiplin dapat semakin tertanam kuat dalam diri anak-anak, menjadikan mereka generasi penerus yang berkarakter, cinta tanah air, dan siap menghadapi masa depan yang lebih baik.